

Sematkan Tanda Kenaikan Pangkat, Kepala LPKA Kutarjo Berikan Pesan Khusus

Dedy Winarto - [KUTOARJO.LAPASNEWS.COM](https://kutoarjo.lapasnews.com)

Oct 28, 2022 - 12:50



Penyematan tanda kenaikan pangkat 2 pegawai LPKA Kutoarjo

KUTOARJO – Digelar di Aula Sahardjo, Hari Winarca selaku Kepala LPKA Kutoarjo sematkan kenaikan pangkat bagi 2 pegawainya, Jumat (28/10).

Kegiatan turut di hadiri oleh seluruh pejabat struktural, pegawai dan CASN LPKA Kutoarjo.

Sebelum acara di sematkannya pangkat baru, terlebih dahulu dilakukan pembacaannya Surat Keputusan (SK) Kenaikan Pangkat oleh Suci Indriani selaku perwakilan dari pegawai LPKA Kutoarjo dan kemudian di susulahi dengan penyematan tanda kenaikan pangkat dan serah terima SK oleh Kepala LPKA Kutoarjo.

Petugas LPKA Kutoarjo yang menerima kenaikan pangkat ini diantaranya 1

(satu) pegawai mendapat kenaikan pangkat menjadi Penata Muda Tingkat I (III/B) atas nama Akwila Amadea Pitaka dan 1 (satu) Penata (III/C) atas nama Ahmad Rivangi.

Dalam amanatnya, Hari Winarca menyampaikan pesan kepada seluruh pegawai khususnya kepada pegawai yang melaksanakan kenaikan pangkat. Karena acara ini dapat di jadikan momen untuk memperbaiki kinerja sebagai ASN agar menjadi lebih baik.

“Sebagai ASN yang Ber-AKHLAK kita harus senantiasa menjunjung tinggi nilai dan moral serta senantiasa mengurangi dampak negatif yang dapat terjadi di lingkungan kita bekerja dengan cara salah satunya yaitu sikap disiplin.” pesan Hari.

Hari Winarca menyampaikan ucapan selamat kepada 2 (dua) pegawainya yang telah menerima kenaikan pangkat pagi hari ini.

“Selamat bagi dua pegawai yang menerima kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi. Semoga dapat meningkatkan potensi dan prestasi dalam bekerja serta amanah dalam menjalankan tugas dan selalu di berkahi Allah SWT.” harap Hari.

Raut bahagia terpancar dari kedua Pegawai tersebut, mereka mengaku senang dengan Kenaikan Pangkat dan mereka juga berharap Kenaikan Pangkat ini bisa memotivasi mereka agar dapat terus meningkatkan Capaian maupun Kualitas Kinerja mereka. Acara bersalung tertib dan aman dan di tutup dengan foto bersama.(SA)